

## Babinsa Koramil Pasangkayu Giatkan Karya Bakti di Pasar Rakyat Martajaya

M Ali Akbar - [SULBAR.JENDELAINDONESIA.COM](http://SULBAR.JENDELAINDONESIA.COM)

May 15, 2024 - 11:02



Pasangkayu - Pasar Rakyat Martajaya hari ini menjadi saksi kegiatan Karya Bakti pembersihan yang dipimpin oleh Babinsa Koramil 1427-01/Pasangkayu. Dalam upaya mengantisipasi bahaya banjir dan wabah penyakit, TNI bersama masyarakat setempat bekerja bahu-membahu membersihkan area pasar yang terletak di Lingkungan Mekar Indah, Kelurahan Martajaya, Kecamatan

Pasangkayu. Rabu (15/5/2024)



Kegiatan ini dihadiri oleh beberapa Babinsa termasuk Sertu Bejo Sriyanto, Sertu I Wayan Ariyana, Kasi Pelayanan Umum I Made Wisadi, ST, serta Kepala Lingkungan Mekar Indah Amirudin, bersama warga masyarakat Kelurahan Martajaya.

Dalam kesempatan ini, Sertu Bejo Sriyanto menekankan pentingnya gotong royong dalam menjaga kebersihan lingkungan. "Saya mengajak masyarakat dan para pedagang untuk bersama-sama melakukan gotong royong pembersihan lingkungan Pasar Rakyat Martajaya. Kegiatan ini adalah bukti nyata keterlibatan TNI dalam memelihara fasilitas umum dan lingkungan sekitar," ujar Sertu Bejo Sriyanto.

Kegiatan Karya Bakti ini diharapkan tidak hanya menciptakan lingkungan pasar yang bersih dan sehat, tetapi juga memperkuat sinergi antara TNI dan masyarakat. "Kegiatan ini merupakan upaya bersama untuk mencegah penyebaran penyakit dan menumbuhkan budaya gotong royong. Dengan lingkungan yang bersih, pasar kita akan menjadi lebih nyaman, aman, rapi, dan menarik lebih banyak pengunjung. Pedagang pun akan merasa lebih nyaman dengan suasana pasar yang selalu dijaga kebersihannya," tambah Sertu Bejo.

Sertu Bejo Sriyanto juga menghimbau kepada seluruh warga di sekitar lingkungan pasar untuk selalu menjaga kebersihan dengan membuang sampah pada tempatnya. "Kita semua harus berperan aktif dalam menjaga kebersihan lingkungan. Dengan begitu, kita bisa menciptakan kesejahteraan bersama dan suasana pasar yang lebih nyaman dan menarik," katanya.

Kegiatan pembersihan ini diharapkan dapat menjadi contoh bagi warga lainnya untuk terus menjaga kebersihan dan ketertiban di lingkungan masing-masing. Sinergi antara TNI dan masyarakat diharapkan dapat terus berlanjut, menciptakan lingkungan yang lebih baik dan sehat untuk semua.

Kegiatan Karya Bakti di Pasar Rakyat Martajaya ini membuktikan bahwa dengan kerjasama dan semangat gotong royong, kita bisa mencapai tujuan bersama untuk kebaikan masyarakat luas.